

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

En la capital 15 ets. semanales

Año VI — Núm. 1.660

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precios.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Plaza de Chapí, 5 (antes Teatro)

No se devuelven los originales aunque no se publiquen.

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante Lunes 4 de Diciembre 1916

Pagos por adelantado

A la Dirección de la compañía de ferrocarriles de M. Z. A.

Hace próximamente cuatro meses se acercó a nuestra redacción una pobre joven menor de edad rogándonos que por nuestro conducto eleváramos una súplica al Excmo. Sr. Fiscal de S. M. en nombre de la misma pidiendo justicia en vista de que en el Juzgado se le había denegado este derecho por no tener la edad de 23 años.

La justicia que pedía la citada joven era precisamente acusando a su protutor de abusos deshonestos que degeneraron en intento de violación y estafa de todas sus prendas de vestir, ropas propias del ajuar de una joven preparada a tomar estado de casada, y alhajas procedentes de varios regalos y herencia de sus antepasados (estas últimas con las iniciales de las personas que las legaron).

Como es natural, la referida joven no pudo hacer prevalecer legalmente sus derechos ante el citado tribunal por que el consejo de familia estaba presidido precisamente por el mismo delincuente y esté se negó a reclamar nada en contra de sí mismo.

Este periódico se enteró de que para desvirtuar la veracidad de las acusaciones que formulaba la indicada joven, se estaban tramando contra ella dos infamias, primera; someterla a un reconocimiento facultativo, de acuerdo con el delincuente, para declarar la exente de facultades mentales y segunda; gestionar el traslado, mediante influencias poderosas en Madrid, de un hermano político empleado en esa respetable compañía, llamado Lucas Giménez, con el fin de que al ser trasladado éste que es el único sostén de la joven en cuestión, desapareciera de Alicante la misma que con tanta prueba acusaba y claro está, así terminaba el litigio sin obtener el delincuente el castigo merecido.

El intento criminal de declarar la loca a una mujer que razona, ha sido frustrado puesto que un dignísimo y sabio doctor en medicina llamado D. Carlos Manero, se opuso tenazmente a falsear la verdad de cuya conducta hacen infinidad de alabanzas miles de personas de recta conciencia, incluso nosotros.

En cuanto al traslado del referido Sr. Giménez, ya es otra cosa, por cuanto este hombre honrado apreciado por todos cuantos lo conocen en lo que vale, ha recibido el aviso de

que pronto será destinado lejos de Alicante.

Este modesto empleado está, como es muy natural, solícito a acudir allí donde se le ordene puesto que los intereses de la mencionada compañía, así lo reclaman en caso de necesidad, pero nosotros que sabemos de los resortes que se ha valido el malvado que vaticinó este traslado desde hace tres meses, nos causa indignación el que triunfe la infamia haciendo desaparecer uno de los elementos que retienen, que ayudan a la existencia precaria de la desdichada joven.

También se nos alcanza el suponer que las personas que han influido para este traslado, estarán creídas en que sirven una buena y justa causa, pero nosotros hacemos historia de lo que ocurre para que tanto éstas como las que se han dispuesto a atender tal petición de traslado obren con conocimiento de causa y no se presten a sabiendas a cooperar a una villanía.

Infórmese esa respetable Dirección antes de obrar en el caso concreto a que nos referimos y el resultado será afirmando lo que acabamos de relatar. Una vez que se conozca la verdad estamos seguros de que la compañía de ferrocarriles de M. Z. A. no se prestará a ser juguete de cualquier advenedizo que sorprendiendo la buena fé de dignísimas personalidades no repara en los medios para conseguir sus bastardos fines.

Un médico francés dice en un tratado que acaba de publicar, que la humedad es contraria a la vida humana.

Peor que la humedad son las filtraciones.

¿Verdad señor alcalde?

CHISPAZOS

A pesar de que Don Alfonso de Rojas flamante diputado por Alicante, exalcalde y exconcejal de nuestro ayuntamiento, ha reunido este año todas sus huestes para alcanzar la presidencia de la sociedad Tiro Nacional, no ha podido conseguirlo y esto prueba que el censo electoral de una asociación no consta de electores que se venden por dos pesetas.

Además de esto prueba es también de que el referido monomaniático por las presidencias señor Rojas no goza en todas partes donde haya que administrar intereses, de la confianza de sus procedimientos.

La verdad es que el señor Rojas no

Josefa Araell Santacreu Profesora en Partos

Plaza de Hernán Cortés, núm. 4, 1.º.—ALICANTE

goza de más prestigio político que el que quieren darle los cuatro estómagos agradecidos que bailan a su alrededor, y aun estos pregonan las excelencias políticas de su protector sin creer en ellas.

En fin; donde las dan las toman, y eso mismo le ha pasado a Don Alfonso precisamente, esto es: que se la han dado allí donde pensaba tomarlas.

Sentimos su defunción.

No se reparten esquelas.

Los jardinillos que nuestro ilustre y flamante alcalde Don Ricardo P. del Pobil había mandado instalar en la Avenida de Zorrilla, junto al Teatro Principal, han sido barridos por las lluvias de estos días, lo cual pone de manifiesto que el referido señor tiene muy mala suerte en todo aquello que mete mano, pues ni aun los jardines que instala llegan a florecer.

Francamente, estamos deseando que suelte la vara por ver si los alicantinos llegamos a ser afortunados, pues con un político de mala pata hasta los más hermosos paseos se nos vuelven estercoleros.

También la lluvia y el temporal que ha reinado estos días han destruido gran parte del hermoso Bar Diana o sea el restaurán donde este verano último estuvo almorzando el señor Pobil con los concejales de su partido.

No somos supersticiosos, pero en vista de tanto desastre no interrumpido, que vienen ocurriendo en Alicante desde que los rojistas imperan, hemos llegado a creer firmemente que allí donde estos señores penetran entra la negra apesar de que ellos digan que son rojas.

Será preciso sacar en procesión algún santo en rogativa para que estos políticos se marchen a sus casas.

CENTELLAS

El Sr. Rojas ha querido a todo trance ser el presidente del Tiro Nacional.

Este buen señor sufre la monomanía de las presidencias.

¿Tanto alimentan estos cargos?

Tiro Nacional

La Junta Directiva de esta Sociedad ha quedado constituida para el próximo año, en la forma siguiente:

Presidente: D. Eugenio Botí Carbonell.

Vicepresidentes: D. Manuel Montero Navarro y D. Antonio Sancho Herrero.

Contador: D. Vicente Such Orts.

Tesorero: D. Enrique Garriga Amérgo.

Secretario: D. Eduardo Peiró Morera.

Vicesecretario: D. Rafael Barberá Marín.

Vocales: D. Francisco Carratalá Baeza, D. Tomás Donat Rosillo y D. Juan Pomares Zaragoza.

Ramón y Borja

MEDICO

Especialista en enfermedades de la piel y venéreas sífilíticas. Exalumno interno por oposición de los Hospitales provinciales de Madrid. Exalumno interno del «Sanatorio Inglés». Larga práctica en el Hospital de San Juan de Dios de Madrid, clínica del Dr. Artá.

Consulta: De 11 a 1 y de 5 a 8.

Calderón de la Barca 19. 1.º derecha.

Al público

Se componen toda clase de calzado a precios económicos.—Andrés Santamaría, calle del Gallo 12.

Cazadores

Se hacen suelas de cáñamo para botas de monte y para botas de lujo a patón en la Alpargatería de Salvador Andrés Torrijos, 60.

En la última sesión municipal dijo el Sr. Pobil que era preciso hacer desaparecer ese padrón de ignominia llamado Mercado

Su correligionario Sr. Soto responderá a este ataque.

Mangas verdes...

Ahora se acuerdan los liberales de gestionar cerca de la Compañía arrendataria de Tabacos el aumento de operarias en nuestra fábrica con motivo de la renovación del contrato con el Estado.

El contrato anterior trataba de la amortización de un veinticinco por ciento del personal y esa tabacalera se ha excedido en más de un 50 por ciento para llegar a introducir la maquinaria.

No tenía el Sr. Pobil necesidad de mandar cartitas, como lo ha hecho reciente a nuestros diputados, para que gestionen una limosna sino hacer ver a sus correligionarios que hoy tienen la sartén cogida por el rabo de que esa ambiciosa compañía no cumplió como lo tenía contratado con el Gobierno y que por lo tanto hay derecho a exigirle el cumplimiento de tales compromisos.

Lo demás es como ir a pedir peras al castaño y perder el tiempo lastimosamente.

El proyecto de amnistía

La comisión del Congreso que entiende en el proyecto de ley de amnistía ha emitido ya dictamen. Las principales modificaciones que se introducen en aquel son las siguientes: Gozarán de los beneficios de la ley las agravaciones de las penas que sean consecuencia del quebrantamiento de condena impuesta en toda clase de causas seguidas por delitos cometidos por medio de la imprenta, grabado u otra forma mecánica de publicación.

En todos los artículos correspondientes se hace constar que la amnistía comprenderá lo mismo los delitos que las faltas.

Inclúyense también los delitos y faltas cometidos con ocasión de huelgas de obreros, así como las transgresiones previstas y penadas en la ley de 21 de Abril de 1909.

Igualmente se concede amnistía de las responsabilidades en que hayan incurrido las clases o individuos de tropa del ejército que hasta la fecha de esta ley hubieren contraído matrimonios faltando a las prescripciones legales.

Estos beneficios se harán extensivos a los párrocos y a los jueces municipales que hubieran autorizado los matrimonios celebrados en la forma a que se refiere el párrafo anterior.

Ha quedado suprimido el señalamiento del plazo: de modo que aquellos a quienes los Tribunales no los comprendan, podrán solicitar la amnistía en todo tiempo.

Nos alegramos

En un periódico local hemos leído que el profesorado de enseñanza de esta capital se halla muy agradecido al Sr. Pobil por su solícita atención en pro de la misma y con tal motivo se le va a regalar una ampliación de un retrato suyo.

Como se ve, el Sr. Pobil ha conseguido granjearse las simpatías que tenía perdidas con motivo del retraso con que venía pagando la subvención a los maestros para casa habitación.

Nos alegramos de que el Sr. Pobil haya conseguido entusiasmar con sus magnánimos procedimientos a la vez que celebraremos el que las cuentas con tan respetable magisterio vayan al corriente.

¿Qué menos?

Tren de la Marina

El ilustrado ingeniero D. José M. Serra, director de la Compañía de ferrocarriles Estratégicos y secundarios de Alicante nos participa en atento B. L. M. que ayer domingo quedó restablecida la circulación de trenes de dicha compañía, que a consecuencia de las últimas lluvias había sido suspendida.

Nos complacemos en hacerlo público.

Colisión entre dos vapores

ITALIANOS Y PORTUGUESES
Cadiz.—Ha fondeado en este puerto, con grandes averías en la proa, el vapor italiano «Amelia Campechi», que iba a Italia con 3.000 toneladas de carbón.

Manifestó su capitán que a las dos de la madrugada, y a 30 millas de Cadiz abordó al buque portugués «Ilha da Fogo», que hacía el mismo viaje que su barco, y que conducía idéntico cargamento. El vapor lusitano resultó con averías gravísimas, y quedó sin gobierno.

A bordo del «Amelia Campechi» fué recogido el personal de máquinas y quedaron en el «Ilha da Fogo» su capitán, oficiales y 11 marineros, que no permitieron abandonarlo mientras flotase.

Agregó el capitán del buque italiano que se debió la catástrofe a no llevar encendidas el portugués las luces reglamentarias, con el fin de no ser descubierto por los submarinos alemanes.

Para el lugar del siniestro salieron el «Alicante», un vapor de las Obras del Puerto mandado por el teniente de navío D. Manuel Sánchez Ruiz, y el cañonero «Bonifaz»

En la delegación de la compañía Transatlántica se ha recibido un radiograma del capitán del vapor «Alicante», que salió a prestar auxilio al portugués, que dice así:

«A las tres de la tarde, a 30 millas al Oeste y un cuarto al Sudoeste, o sea el punto indicado, nada he visto. Preguntado el capitán del vapor noruego «Aline» tampoco vió nada.

A 25 millas de Cádiz he visto flotar muchos barriles y tablones, suponiendo que pueda ser del vapor portugués buscado. Vista la imposibilidad de hallarlo, continúo para Barcelona sin perder la vigilancia por si pudiera encontrarle.

Hay viento y mar gruesa del Sur.—Capitán Vives.»

El barco perdido perteneció a Alemania llamábase «Bugeimster Hachmam» y fué de los requisados por el Gobierno portugués. Perteneció a la matrícula de Hamburgo, fué construido en los astilleros de Craig Taylor y Compañía, desplazaba 4.415 toneladas, tenía 109 metros de eslora, 14,60 de manga y 6,10 de puntal.

Los 30 tripulantes del «Ilha de Fogo» salvados por el «Amelia Campechi» estuvieron en la Capitanía del puerto y visitaron luego a las demás autoridades marítimas.

Teatro Principal

Anoche se despidieron de nuestro público los artistas que han venido actuando en este coliseo durante un corto número de días dispensándole una cariñosísima despedida a la simpática y graciosa, Encarnación López «La Argentinita» que es la expresión más perfecta y acabada del arte que cultiva por su elegancia, sencillez y exquisito gusto que en todo su trabajo pone, elevándose cada vez a más gran altura hasta conseguir tenerla en la escena escuchando las estruendosas ovaciones que el público la tributaba.

«La Argentinita» es artista de méritos innarrables, todo su repertorio es fino, culto y altamente inocente y aun en aquellos bailes que encierran gran picardía, nos lo presenta esta tan desprovistos de maldad que viendo el baile tal como debe de ser nos entusiasma e instintivamente con éfan, con entusiasmo batimos en su honor las palmas que a diario tan repetidas veces escucha.

«La Argentinita» vale, es una gloria más que vimos de niña y que ya entonces prometía ser lo que hoy es: en su couplet «Viva Madrid» imitando a Pastora Imperio está soberbiamente monumental.

Un aplauso más a la reina de los palillos.

El duetto «Lia Freed» que debutó la noche anterior a juzgar por las escasas representaciones que le hemos visto y de la acogida que le dispensó nuestro público, podemos asegurar que no es desaceptable; ella es una cantante de dotes excelentes, muy graciosa, comedida en su trabajo e interesa al auditorio en muchas de sus canzonetas cuando sola canta y alardea con grandes bríos de sus encantos naturales; viste con admirable confort y valiosa ropa y se presenta aureolada de la linda hermosura que la embellece, es de sentir no hayamos podido verla por más tiempo para conocerle el fuerte de su trabajo que es el baile.

El Doctor Raymón y la señorita

Reynon, estuvieron como siempre bien siendo muy aplaudidos.

Esta noche celebrará su beneficio la niña, predilecta del público alicantino Encarnación López «La Argentinita».

VIOLA

Tomás Cifres

Ofrece a su clientela y al público en general sus servicios en el ramo de Sastretería con la mayor prontitud perfección y economía como tiene acreditada especialidad en gabanes, señoras y caballero. Se necesitan oficiales: San Isidro 4.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 0'75 p's arroba.—Trapos de paño y lana, a 75 céntimos kilo.—Metal viejo a 1'25 p's kilo.—Cobre a 2'25 p's kilo.—Plomo a 50 céntimos kilo.—Lana de colchón a 2 p's kilo.—Calle de Artilleros, 17. (Baratillo).

Importante

Para administrar fincas rústicas y urbanas, cobro de créditos atrasados, arreglo de herencias etc.—Informes: Navas, 49-1.º.—Alicante.

Aviso a los zapateros

Se venden pedruzcos de Rusia a peseta el kilo Trafalgar núm. 67.

Se compra

Cobre a 2.25 p's kilo.—Zinc a 1 id.—Metal a 1'25 id.—Plomo a 50 céntimos id. en el Baratillo de la calle Mallsonave núm. 13.

Profesora en partos

La acreditada Profesora en Partos recientemente llegada del extranjero Doña Angeles Herrero Gonzalez, se ha establecido en la calle Rafael Terol 15, 1.º. Especialidad en el reconocimiento de la matriz.

Hace falta un molinero

inutil presentarse sin buenas referencias.—Dará razón el cochero de Rellen e escribir a la fábrica de luz eléctrica de dicho pueblo.

Modista

que ha estado establecida en Madrid; ofrece sus servicios a las señoras en casa y a domicilio. Enseñanza en los sombreros de señoras, trabajo en pajas, tul y ferrado terciopelo. Enseña a rizar plumas y Empiarlas. reforma toda clase de pieles y boas de pluma a precios módicos.—Rafael Terol, 13-1.º.—Alicante.

Reemplazo de 1916

Se verifican substitutiones del servicio de Africa a todos los reclutas sorteados del actual reemplazo 1916, contratación antes del sorteo. Precios y condiciones, dirigirse a D. Manuel Castanera, Barquillo, 20, MADRID: y a los representantes D. Francisco García Pastor, Procurador, calle de Rafael Terol 26, en ALICANTE de 9 a 10 y de 12 a 1; y D. José Giner Cobrián, Procurador, en ALCOY.

SUCESOS

CASA DE SOCORRO

La guardia para mañana estará a cargo de los facultativos siguientes: Médicos: Sres. Llueca y Pinedo. Practicante: D. Antonio Orenes.

Un robo

AUTORES DETENIDOS

Por los agentes del distinguido y honroso cuerpo de Vigilancia han sido detenidos dos de los autores del robo cometido en la calle de las Monjas núm. 4 del que fué víctima el turronero Cándido Sirvent.

Estos se llaman Juan Gómez Bonilla de 23 años que habita en la calle de los Platos núm. 6 y Alfredo Navarro Soler (a) «Inferna» de 29 años residente en la calle Nueva Alta número 9 los cuales han declarado que efectuaron la sustracción de las 950 pesetas y los 10 duros en plata francesa, en unión de dos más y que estos son gitanos llamados Diego y Antonio Jiménez (a) «El caracol».

Estos se muestran convictos y confesos de su culpabilidad.

Se sigue la busca de los dos gitanos.

Contra los intermediarios

Barcelona.—En vista del encarecimiento de algunos artículos alimenticios de primera necesidad, el presidente del Instituto Agrícola catalán de San Isidro se ha puesto en relaciones con los presidentes de entidades agrícolas de las comarcas que proveen el mercado de Barcelona.

Entre todos han estudiado los medios para que desaparezcan en lo posible las grandes diferencias que existen entre lo que cobra el agricultor y lo que paga el consumidor.

Al efecto, esta mañana una Comisión del Instituto Agrícola y de agricultores ha visitado al alcalde y al gobernador, proponiéndoles la creación en Barcelona de un mercado,

donde los agricultores expenderán los frutos prescindiendo de intermediarios.

NOTICIAS

El conserje de la Sociedad de verduleros «La Esperanza», D. Jaime Bernabeu Jerez, Bazán, 30, se ha presentado en esta redacción a manifestarnos haberse encontrado una paqueta del sorteo de Navidad, la cual entregará al que acredite ser su dueño.

SE DISECAN toda clase de animales a precios módicos. Darán razón en esta imprenta.

SE DESEA COMPRAR Piano usado. Calle del Diluvio, 3 bajo.

SE ALQUILAN.—Dos almacenes contiguos de 1000 metros cuadrados y espaciosos patios, situados en la calle de Alfonso el Sabio y Molino.

Darán razón en la calle de Maçonave y General Prim letra A.—Almacenes.

AMA DE CRIA.—Se ofrece para casa de los padres, una joven de 23 años, con leche de nueve meses.—Razón calle del Molino número 2 duplicado.

Señora Parisien con buenas referencias dará lecciones de Francés a domicilio o en su casa por 10 pesetas al mes.—Navas, 49, 1.º

Se ruega a los señores suscriptores tomen nota de la dirección de este anuncio, pues solo aparecerá 3 días.

En la compañía peninsular de teléfonos se hallan detenidos por no encontrar a sus destinatarios los telefonemas siguientes:

De San Sebastián para Alfredo Pellar.—Hotel Iborra.

De Barcelona para José Soler de Cormelia.—San Agustín, 2.

Se encuentra entre nosotros pasando la convalecencia de la enfermedad que se produjo con la mortal caída que tuvo de su globo, el intrépido y afamado aeronauta y conocidísimo clown Cerra.

Celebraremos infinito recobre cuanto antes la salud perdida con objeto de verle actuar en algunos de nuestros coliseos como son sus propósitos.

Convocatoria

La Junta Directiva de la asociación provincial de practicantes en medicina y cirugía, convoca a Junta ordinaria que se celebrará el día 7 del corriente a las seis de la tarde en su domicilio social calle de Liorna número 5.

Se suplica la puntual asistencia por tener que tratarse asuntos de interés.

El presidente.—Ramón Soler.

Junta de Festejos

Propaganda del Clima

COMISION EJECUTIVA

Señores que han prestado su conformidad a las cantidades mensuales asignadas:

- D. Luis Torres, confitero, 2 pesetas.
- > R. Biosca, huespedes, 3 id.
- > José López Caliana, empleado, 1 id.
- > Miguel Belloc, id. 1 id.
- > Joaquín Bosch, id. 1 id.
- > Ratael Monblanchs, id. 1 id.

- > José Costa, id. 2 id.
- > Manuel Calvo, id. 1 id.
- > Ramón Fernández, barbería, 0'50 id.
- > Manuel Fernández, cabrería, 0'50 idem.
- > Joaquín Orozco, vinos, 1 id.
- > Enrique Mazon, lotería, 1 id.
- > José Guerra, capataz, 2 id.
- > Angel Herrero, procurado, 3 id.
- > Luis Bernabeu, alpargatería, 2 idem.
- > Primitivo Baeza, representaciones, 1 id.
- > Emilio Alvarez Holguin, academia, 3 id.
- > Antonio Sanchis, ingeniero, 2 idem.
- > Luis Jordan, empleado, 2 id.
- > Eleuterio Llorca, ayudante ingeniero, 2 id.
- > Enrique Carratalá, empleado, 1 idem.
- > José Carreras, id. 2 id.
- > Victoriano Forgas, id. 0 50 id.
- > Alberto Mazó, abonos, 2 id.
- > Tomás Alemán, parador, 1 id.
- > Gaspar Ramis, id. 1 id.
- > José Giménez, representante, 0'50 id.
- > Augusto Fresneau, propietario, 5 idem.
- > Juan V. Santafé, id. 1 id.
- > Miguel Ibáñez, empleado, 1 id.

DE LA GUERRA

LEGACIONES TIROTEADAS

Madrid.—El rey Constantino ha accedido a entregar al almirante Fournet seis baterías.

El almirante ha permitido retirar todas las tropas aliadas, excepto un destacamento de trescientos mil hombres.

164 Prop. Casa Maucéi Barcelona

—Pero ella no sabía que ese loco la había de poner en ridículo.

—El caso ser, que la apuesta estar ganada, y ganada en buena ley—dijo el inglés.

Alfredo estaba furioso.

No precisamente por haber perdido la apuesta, lo mismo que todos las demás oficiales que apostaron contra sir Tomhpson, sino porque se hablaba en los salones respecto a las excentricidades de la anciana.

—Vamos, señor Alfredo—le dijo

LA VIEJECITA 161

saloncito que daba al jardín, salón poco frecuentado y donde podría descansar algunos momentos.

Apenas reparó en la anciana dijo: —Lo que yo me había figurado. No es mi abuela.

Y como esta observación la hiciese en alta voz, sir Tomhpson, que estaba a su espalda, le dijo:

—¡Querer *vosté* saber más que su misma abuela!

—¡Ya lo creo!—contestó Alfredo,— como que no es ni ha sido esa señora jamás la marquesa de Arizón.

TIROTEO ENTRE GRIEGOS Y ALIADOS

Cuando desembarcaron los aliados les dispararon las tropas griegas. Hubo fuego de fusilería y de ametralladoras resultando varios muertos y heridos.

La escuadra aliada tuvo que bombardear las baterías griegas que disparaban contra los destacamentos desembarcados y acampados fuera de la ciudad.

A media noche cesó el fuego.

GENERALES HERIDOS

Monastir.—A consecuencia de la explosión de unos proyectiles, dos generales italianos han resultado heridos.

SIGUE EL RETROCESO

Bucarest.—Los rumanos siguen retrocediendo.

Los enemigos se hallan a veinte millas de la capital.

VAPOR ESPAÑOL DETENIDO

Las Palmas.—Ha fondeado en este puerto el trasatlántico español «Gá-diz».

Su capitán dice que el vapor fué detenido en alta mar durante dos horas por dos submarinos alemanes que examinaron la documentación.

Los tripulantes de los submarinos formaron a bordo de sus buques y despidieron al «Cádiz», dando vivas a España.

TELEGRAMA OFICIAL

Petersburgo.—Los rumanos reforzados por los rusos al sur de Bucarest han obligado a los germano-búlgaros a retroceder, cogiéndoles prisioneros e importante botín, mas veintinueve cañones.

Al suroeste los rumanos continúan la retirada.

Hay ansiedad por conocer los resultados de esta batalla.

A nuestros suscriptores

En vista de que nos ha sido imposible poder complacer a todos los que nos han pedido participaciones de lotería en el número 21.609 por haberse estas agotado rápidamente y con el propósito de satisfacer los deseos de nuestros numerosísimos abonados que lo solicitan, hemos adquirido para el mismo sorteo de Navidad los números

2.769 y 44.487

los cuales irán unidos en una misma papeleta de a peseta o sean cincuenta céntimos de participación en cada uno de estos dos números, no teniendo más remedio que hacerlo así para que dichas participaciones alcancen en lo posible a gran parte de quienes lo soliciten.

Perseverando en nuestro propósito de dar una comida a los presos de la cárcel de Alicante el día 1.º de Enero próximo, por cada papeleta habrá que abonar cinco céntimos los cuales se destinarán a dicho objeto.

Novelas

Hemos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para nuestros suscriptores al precio de 50 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

- Otelo o el moro de Venecia.
- La dama de las Camelias.
- Los amantes de Teruel.
- Catalina Howard.
- Diego Corrientes.
- El Rey de los Campos.
- Hernani.
- La Viejecita.

Desde Elche

El repartidor de este periódico da lecciones de primera enseñanza, en su casa y a domicilio, a precios económicos.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Z. A.

- Correo Madrid.—Sale de Alicante a las veintre horas. Llega a las 8.
- Tren mixto.—Sale a las 22. Llega a las 6'45.
- Correo Andalúz.—Sale a las 14 y treinta. Llega a las 12'38.
- Corto de Almansa.—Sale a las 17 y cuarenta. Llega a las 21'05.
- Tren correo.—Sale de Alicante a las 4'5. Llega a las 11'55.
- Tren corto.—Sale de Alicante a las cuatro. Llega a las 11'55.
- Tren mercancías a Zenetas y Torrevieja.—Sale de Alicante a las 4'50. Llega a las 11'55.
- Tren corto de Elche.—Sale de Alicante a las 13.

LÍNEA DE LA MARINA

- Sale de Alicante a las 10'45.
- Entrada a las 15'35.
- Llegada a Denia a las 14'15.
- Salida a las 11'45.

FERROCARRILES ANDALUCES

Tren mixto de Murcia y Torrevieja. Sale de Alicante a las 6'30. Llega a las 10.

SERVICIO DE DILIGENCIAS

- Posada de la Balseta.—Para Santapola, a las 9'30.
- Para Agost y Busot, a las 14.
- Posada de la Unión.—Para Rollén a las 13.
- Para Alcoy.—A las 12'50. Para Aguas a las 13.—Para Santapola a las 14.
- Automóvil.—Para Jijona a las 15'50.

SERVICIO DE AUTOMOVIL HOTEL VICTORIA

- Sale de Alicante a las 14'30.
- Llegada a las 9'30.
- Salida de Alcoy a las 6'30.
- Llegada a las 9'30.

Academia Hacienda

Oficiales cuartos.—25 plazas.

2.000 pesetas anuales

Gaceta 2 de Abril

Informes, detalles, y apuntes, en

Calderón de la Barca, 17, 2.º

Las clases darán principio el 15 de Abril

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA CONSULTA GENERAL

Aplicaciones de suero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis: Martes y Sábados de 1 a 2.—Cañalejas, 1 bajo derecha.

DINERO

Por poco dinero se venden dos polquerías bien aparquinadas y establecidas en el centro de la población.—Para informes dirigirse a Emilio Bravo.—Rafael Terel, 6 y 8-3.º.—Alicante.

CABALLERO

de 23 años con inmejorables referencias habiendo cumplido su compromiso militar práctico en varios asuntos de oficina y tópicos se ofrece sin pretensiones.—Razón en esta redacción de 10 a 1.

Ramón Soler

Practicante en medicina y cirugía del Cuerpo de prisiones. Especialidad en el arte pelucero (cañista). Curaciones por nuevo procedimiento.—Navarro Rodrige, 9.

Imp. Hnos de J. García

Pinar de Camp, 5.—Alicante

—¡Ah! pues yo no puedo permitir esto—exclamó Alfredo.

—¿Qué harás?—le dijo en esto el vizconde, de Arandilla que, dando el brazo a la duquesa, acababa de entrar en el saloncito.

—¿Cómo quieres que yo consienta que se ponga de ese modo en ridículo el buen nombre y la reputación de una señora tan respetable.

—Amigo mío—dijo la duquesa,— todos hemos sido culpables en este caso, y hasta su misma abuelita de usted.

—¡Señora! —Si—repuso Felipe;—la duquesa habló con tu abuela, le dijo de lo que se trataba, y la buena señora accedió a semejante mistificación, facilitando ella misma el traje y los adornos que lleva Carlos.

En este momento, la anciana se separó un momento de Luisa, y corriendo hacia donde estaba Alfredo, le dijo rápidamente y en voz baja:

—¡Calla! No me comprometas.

—¡Carlos!—exclamó en el colmo del asombro y de la indignación el oficial.

—Mi haber ganado la apuesta—dijo sir Tomhpson, mientras Carlos, pues él era efectivamente la anciana, volvía a reunirse con Luisa.